

ABSTRAK

Ahmad Rizki S. 1181030014. Penafsiran Ibnu Jarir Ath-Thabari Tentang Kisah Nabi Ayyub AS (Versi Tafsir Terjemahan). Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir UIN Sunan Gunung Djati Bandung, 2024. Penelitian ini mengkaji penafsiran Ibnu Jarir Ath-Thabari tentang kisah Nabi Ayyub dengan judul Penafsiran Ibnu Jarir Ath-Thabari Tentang Kisah Nabi Ayyub AS (Versi Tafsir Terjemahan). Pokok permasalahan dari penelitian ini adalah penafsiran akan ayat-ayat Al-Qur'an mengenai kisah Nabi Ayyub menurut tafsir Ibnu Jarir Ath-Thabari.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk memahami penjelasan kisah menurut Ilmu Al-Qur'an dan Ilmu Tafsir, mengetahui sejarah Ibnu Jarir Ath-Thabari, serta mengetahui bagaimana penafsiran Ibnu Jarir Ath-Thabari tentang Kisah Nabi Ayyub.

Berdasarkan data yang digunakan dalam penelitian ini, maka sumber data terdiri dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Ayat-ayat Al-Qur'an tentang kisah Nabi Ayyub dalam Tafsir Ibnu Jarir Ath-Thabari merupakan sumber primer dalam penelitian ini. Sedangkan sumber sekunder yang mendukung penelitian ini berupa buku-buku yang relevan dengan penelitian ini. Metode Penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dan menggunakan pendekatan studi kepustakaan dan menggunakan teknik analisis *library research* yaitu dengan tahapan pengumpulan data-data berupa buku-buku, artikel, jurnal, internet yang berkaitan dengan tema penelitian, kemudian menyeleksi data-data yang sudah dikumpulkan dan menyimpulkan penelitian dari sumber-sumber yang ada.

Hasil penelitian yang diperoleh ialah bahwa penafsiran yang dilakukan Ibnu Jarir Ath-Thabari dalam menjelaskan kisah Nabi Ayyub memprioritaskan riwayat-riwayat. Namun kekurangannya bahwa tidak semua riwayat yang Ath-Thabari paparkan memiliki riwayat yang shahih, sehingga ada sebagian riwayat yang bersumber dari sumber israiliyat, yaitu Wahab Bin Munabbih. Penafsiran Ibnu Jarir Ath-Thabari sangat sistematis, ia menafsirkan bagaimana kehidupan Nabi Ayyub sebelum dan setelah terkena musibah, kemudian bagaimana musibah tersebut hilang. Setiap redaksi ayat, sangat diperhatikan, contohnya apakah keluarga Nabi Ayyub kembali padanya di dunia atau di akhirat. Ath-Thabari memaparkan kedua riwayat yang memiliki pandangan berbeda tersebut.

Kata Kunci: Kisah Nabi Ayyub As, IbnuJarirAth-Thabari, Jami' al-Bayan fi Ta'wil al-Quran